

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Alloh SWT Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang dimana rahmat dan hidayahnya peneliti dapat menyelesaikan proposal ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah limpahkan pada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabat serta umatnya termasuk kita semua,Amiin. Alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan proposal dengan judul “**Pengembangan Media Pembelajaran *Articulate Storyline* Untuk Mengeksplor Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis dan *Self Regulated Learning* Siswa Pesantren** “

Proposal ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat seminar proposal penelitian. Peneliti menyadari dalam penyusunan proposal ini, masih banyak kekurangan baik keterbatasan kemampuan maupun pengetahuan. Namun berkat bantuan berbagai pihak akhirnya peneliti dapat menyelesaikan proposal ini.

Oleh karena itu, dalam kesempatan ini dengan penuh ketulusan hati, peneliti mengucapkan terima kasih kepada :

1. Orang tua yang senantiasa memberikan motivasi dan doa dalam setiap kegiatan penelitian sehingga peneliti mendapat kelancaran dalam pembuatan proposal ini
2. H. Supratman, Dr., M.Pd. selaku pembimbing 1 yang telah memberikan arahan,motivasi,serta petunjuk sehingga peneliti dapat menyelesaikan proposal ini.
3. Puji Lestari, Dr., S.Si, M.Pd. selaku pembimbing 2 yang telah memberikan arahan,motivasi,serta petunjuk sehingga peneliti dapat menyelesaikan proposal ini.
4. Diar Veni Rahayu, Dr., M.Pd. selaku ketua prodi pascasarjana pendidikan matematika yang telah memberikan bantuan dan kesempatan dalam penulisan proposal ini.
5. Teman-teman dan semua pihak yang telah banyak membantu dalam penyusunan proposal ini.

Semoga amal baik yang telah diberikan kepada peneliti mendapat limpahan rahmat dan maghfirah dari Alloh SWT.,Amiin. Dalam penyusunan proposal ini peneliti menyadari sepenuhnya banyak sekali kekurangan, karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan untuk perbaikan dimasa yang akan datang.

Peneliti berharap semoga proposal ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dari semua pihak pada umumnya.

Tasikmalaya, Mei 2023

Penulis,